

Pressemitteilung

Sparkasse fördert erneut Grafschafter Sportvereine

Speziell in der Corona-Situation: Mehr als 50 000 Euro für den Sportnachwuchs

3. Dezember 2020

Nordhorn. Es waren Sportgrößen wie „Albatros“ Dr. Michael Groß (mehrfacher Olympiasieger und Weltmeister im Schwimmen) oder Zehnkämpfer Frank Busemann (Olympia-Zweiter 1996 in Atlanta) sowie bekannte Sportfunktionäre wie Heribert Bruchhagen (langjähriger Vorstandsvorsitzender von Eintracht Frankfurt) oder Marco Bode (Aufsichtsratsvorsitzender von Werder Bremen), die zu ausgewählten Themen referierten oder über ihr aufregendes Sportlerleben berichteten. Die Kreissparkasse Grafschaft Bentheim zu Nordhorn organisierte seit 2008 immer Anfang Dezember ihre Sportnachwuchs-Veranstaltung, zu der die Sparkasse Vertreter Grafschafter Sportvereine eingeladen hatte.

Das Geldinstitut nutzte dieses Event, um ihrerseits den Sportnachwuchs zu unterstützen, und den Sportfunktionären in aller Regelmäßigkeit einen stolzen Betrag zu spenden. Doch in diesem Jahr ist alles anders als geplant. Die Corona-Pandemie lässt in dieser Zeit Veranstaltungen nicht zu und die Sportvereine haben mit fehlenden Einnahmen aus nicht durchführbaren Sportfesten oder Turnieren zu kämpfen. Generell wurde das Vereinsleben auf den Kopf gestellt.

Den Nachwuchssport der Grafschafter Vereine zu fördern, hat bei der Kreissparkasse Tradition: Seit 1997 unterstützt die Sparkasse systematisch die heranwachsenden Sportler in den Grafschafter Sportvereinen. Und das ist in diesem herausfordernden Jahr nicht anders. Mehr noch: Die Sparkasse schüttet zu dem ursprünglich geplanten Spendenbetrag von etwa 39 000 Euro weitere 12 500 Euro aus. So fördert das Kreditinstitut alle im Kreissportbund gemeldeten Vereine mit mehr als fünf Nachwuchssportlern mit über 51 500 Euro. Damit schraubte die Sparkasse die Gesamtsumme seit 1997 auf fast 1,2 Millionen Euro.

„Der Breiten- und Nachwuchssport ist eine wesentliche Säule unseres gesellschaftlichen Miteinanders. Die Sportvereine konnten sich in der Vergangenheit immer auf uns verlassen, wenn es um die Förderung der jungen Nachwuchssportler ging“, verdeutlicht **Hubert Winter**, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Nordhorn. Sein Vorstandskollege **Norbert Jörgens** fügt hinzu: „Die ehrenamtlichen Funktionäre, Trainer oder Betreuer leisten wertvolle Arbeit auch in der Persönlichkeitsentwicklung jedes jungen Sportlers. Und in dieser herausfordernden Zeit möchten wir die klare Botschaft senden, dass wir an ihrer Seite stehen.“

Per Videobotschaft richten die Sparkassen-Vorstände persönliche und wertschätzende Worte an alle Vereinsvertreter. Der Media-Clip ist auf der Sparkassen-Homepage unter www.sparkasse-nordhorn.de/sportnachwuchs abrufbar.

Die größte Einzelspende erhielt mit 3155 Euro der SV Vorwärts Nordhorn gefolgt vom FC Schüttorf 09 (2727,50 Euro) und Union Lohne (2685,50 Euro). Die Grundförderung beträgt mindestens 300 Euro. Wie kaum ein anderes Institut setzt sie sich für das Gemeinwohl in der Grafschaft Bentheim ein und unterstützt den Breiten- sowie Spitzensport und in besonderer Weise den Nachwuchssport. Darüber hinaus fördert die Sparkasse heimische Sportmannschaften seit 2008 auch als Trikotsponsor.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Lars Klukkert · Kreissparkasse Nordhorn · Bahnhofstraße 11 · 48522 Nordhorn
Telefon 05921 98-6275 · lars.klukkert@sparkasse-nordhorn.de